

Am 29. Januar 2019 ist

# Urs Stirnemann

geboren am 5. November 1958

nach längerer Krankheit verstorben.

Urs Stirnemann war mit Leidenschaft Hauswart an der Schule Kilchberg. Wir alle, Kinder, Lehrpersonen, Kolleginnen und Kollegen vom Hauswartteam, Schulleitungen, Schulkommission, der Gemeinderat und der Gemeindeschreiber mit den Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung werden ihn sehr vermissen.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Schule Kilchberg  
Gemeindeverwaltung Kilchberg  
Alte Landstrasse 110  
8802 Kilchberg

Die Abdankung findet am Mittwoch, 6. Februar 2019, 14 Uhr, in der reformierten Kirche Oerlikon, Oerlikonerstrasse 99, 8057 Zürich, statt.